

Chaque semaine, le même terrible constat ! Les accidents de la route sont quotidiens, et laissent à chaque fois, des victimes dans le désarroi le plus total. Par définition, un accident arrive soudainement et personne n'est préparé à ce que l'on pourrait appeler « l'après accident ». Pour les victimes blessées, ou les proches endeuillés, commence alors un long combat avec les assurances et la justice. Les dossiers sont parfois traités des années plus tard, alors que le besoin est immédiat. Pour éviter aux victimes, les tracasseries administratives et les aider à faire valoir leurs droits, Victimes et Avenir intervient gratuitement auprès de ces personnes désemparées. Appréhender les dangers de la route, comprendre et prévoir les risques et les conséquences de l'accident car un accident n'arrive pas qu'aux autres, c'est la MISSION que Victimes et Avenir tente de mener chaque jour.

- Un chauffard roulant à 160 km/h en pleine ville entre en collision frontale avec une voiture de police, trois agents grièvement blessés. Article publié sur [La Dépêche](#) le 11 mai.



Le conducteur a perdu le contrôle de son véhicule, effectué plusieurs tonneaux avant de terminer sur le toit. - SDIS 30

Image non contractuelle

- Un homme de 28 ans se tue au volant de sa voiture dans le Puy-de-Dôme. Un homme de 28 ans est mort ce dimanche 12 mai, dans un accident entre Entraigues et Ennezat, dans le Puy-de-Dôme. Il a fait une sortie de route. Article publié sur [France Bleu Pays d'Auvergne](#) le 12 mai.
- Quatre blessés graves dans un accident de la route à Lédénon. Les pompiers interviennent ce dimanche après-midi pour un accident de la route à Lédénon. Le bilan est de quatre blessés graves. Article publié sur [France Bleu Gard Lozère](#) le 12 mai.

- Un homme de 23 ans décédé après un accident de voiture à Dreux. Un homme de 23 ans décédé après un accident de voiture à Dreux. L'accident s'est produit sur la RD 152, en direction du Pont Hoddé à Dreux. L'accident s'est produit à 7 h 30, ce samedi 11 mai, rue des Bas-Buissons à Dreux. Le véhicule a percuté un arbre sur le bas-côté. L'un des passagers, un homme de 23 ans, est décédé. Article publié sur [L'Echo Républicain](#) le 11 mai.



Les deux occupants de la Mercedes qui a percuté le camion ont été blessés (Photos David Vandevoorde).

Image non contractuelle

- "L'horreur absolue" : deux Français âgés d'une vingtaine d'années décèdent dans un accident de voiture en Belgique, percutés par un conducteur alcoolisé. Article publié sur [France 3 Hauts de France](#) le 9 mai.
- Près de Valognes. Un jeune homme est mort dans un accident de voiture. Un accident de la route impliquant une seule voiture s'est produit vendredi 10 mai vers 2h du matin à Négreville, lieu-dit la Laiterie. On ne connaît pas encore les circonstances de l'accident. Article publié sur [Tendance Ouest](#) le 10 mai.
- Un jeune de 15 ans décède dans un accident de la route à Saint-Martin-sur-Ocre, près de Gien. Une collision entre une voiture et un utilitaire a fait un mort et deux blessés grave ce dimanche midi à Saint-Martin-sur-Ocre, au sud de Gien. Un adolescent de 15 ans est mort des suites de l'accident. Article publié sur [France Bleu Orléans](#) le 12 mai.

- Dans le Centre-Manche, un homme de 29 ans grièvement blessé dans un accident de voiture. Très tôt ce mercredi 8 mai 2024, un homme de 29 ans a été grièvement blessé dans un accident de la route à Créances (Manche), sur la route entre Lessay et Coutances. Il a été hospitalisé à Saint-Lô. Article publié sur [Ouest France](#) le 8 mai.



Ce mercredi 8 mai 2024, un accident de voiture a eu lieu au lieu-dit Le Buisson en Créances (Manche). | OUEST-FRANCE

- Trois personnes ont perdu la vie dans un dramatique accident de la route dans le Vaucluse ce dimanche 12 mai dans la nuit. Dans la soirée de ce samedi 11 mai, une voiture accidentée a été retrouvée immergée au fond d'un bassin agricole de rétention dans le Vaucluse. Les trois personnes décédées sur le coup. Article publié sur [Midi Libre](#) le 12 mai.
- Accident sur la D940 : un adolescent décédé et deux blessés dans un état grave après un choc frontal. Peu avant midi, deux véhicules sont entrés en collision sur la D940 au niveau de la commune de Saint-Martin-sur-Ocre, dans le Loiret. Un garçon de 15 ans est décédé et deux personnes dans un état grave ont été transportés à l'hôpital. Article publié sur [France 3 Centre Val de Loire](#) le 12 mai.

Chaque accident est un drame et une épreuve en devenir. Pour lutter contre l'isolement et vous aider à vous battre pour obtenir une reconnaissance, des aides, des indemnités, ne restez pas seuls, Victimes et Avenir peut vous aider. Nous n'inventons rien, chaque jour, les accidents de la route se retrouvent dans les rubriques « faits divers » des presses nationales et régionales. Pourtant ce ne sont pas des faits divers, mais de véritables drames humains qui se jouent et des vies qui basculent en quelques secondes. Les articles de presse relatent des faits, mais qui pense à prévenir les victimes qu'elles peuvent être aidées dans le chemin de croix qui s'ouvrent devant elles ? Ces victimes connaissent-elles seulement

l'existence de notre association ? Savent-elles que nous pouvons les aider ?
Personne n'est là pour les informer de notre existence ! Et pourtant !